Raub des Maibaums im Vorfeld des geplanten Maibaumstellens am 29. April 2011:

Auf Initiative der Gönnheimer Bauern- und Winzerschaft wurde ein schöner Maibaum im Wald geholt und im Garten des Weingutes Hans Meinhardt bis zum Aufstellen auf einem Anhänger zwischengelagert. Die Aufstellung war ursprünglich am 30.04. vorgesehen, wurde jedoch wegen des Spargelfest-Wochenendes auf den Freitag, 29. April gegen 20:00 Uhr vorverlegt.

Und siehe da, als die Beteiligten den Baum abholen wollten, war der Anhänger leer – der Baum war weg, "uff pälzisch: geklaut".

Auf Rückfragen bei informierten Stellen wurde mitgeteilt, dass die Täterschaft aus dem Umfeld "Jugendliche aus Ellerstadt und Gönnheim" zu finden seien, mehr war nicht zu erfahren.

Der Baum ist dann plötzlich ein paar Tage später wieder am selben Lagerort aufgetaucht und wurde ohne weitere Feierlichkeiten gestellt.

Wieviel die Bauern- und Winzerschaft für die Baumrückgabe löhnen musste und in welcher Form bleibt ebenfalls im Verborgenen.

Gez. Walter Meinhardt